



Schülerburg, Mainhausen, Dienstag, 23. Januar 2024

Tanz-AG

Wir möchten ab Februar eine AG anbieten:

Tanzen mit Liah

Gemeinsam werden wir Choreographien einstudieren, es wird ein Aufwärmprogramm sowie ein Cool-Down geben und ab und zu auch ein Tanzspiel. Ihr werdet typische Hip-Hop-Schritte kennenlernen, wie zum Beispiel den Bounce und hoffentlich viel Spaß haben. Erfahrungen müsst Ihr natürlich keine haben, sondern nur Motivation etwas Neues zu lernen.

Die AG wird ab 06.02.2024 stattfinden

- für die 1. und 2. Klassen mittwochs von 14.30 bis 15.30 Uhr
- für die 3. und 4. Klassen dienstags von 14.30 bis 15.30 Uhr.

Wenn Du Interesse daran hast, melde Dich bis zum 26.01.2024 an.